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COP CHIMIE
230B Route des Bouveries
26190 SAINT-NAZAIRE-EN-ROYANS
France
Téléphone: +33 (0)4 75 48 77 20
Fax:  
Site: www.cop-chimie.com

Catégorie: Industriels
Activités: Chimiste / matières premières
Marchés: Santé - médical
Région: Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis: 2018

 

COP, l’innovation au cœur de la chimie des polymères. COP conçoit, synthétise et formule une
gamme de matériaux destinée aux activités de transformation des polymères pour plusieurs
secteurs d’activités, notamment l’appareillage orthopédique. COP est le leader européen sur ce
secteur avec une présence sur 25+ pays via son réseau de distribution international. Pour
atteindre les fonctionnalités de légèreté, confort et performances mécaniques requises par les
appareillages orthopédiques, COP formule 4 gammes de matériaux complémentaires : Silicones -
Acryliques - Époxy - Polyuréthanes.

COP, innovation at the heart of polymer chemistry. COP designs, synthesizes and formulates a
range of materials for polymer processing activities for several sectors, including orthopaedic
devices. COP is the European leader in this field with a presence in 25+ countries through its
international distribution network. To bring lightness, comfort and mechanical performances
required by orthopedic devices, COP formulates 4 ranges of complementary materials: Silicones
- Acrylics - Epoxy - Polyurethanes.
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